
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Bad Kleinen  

vom 18.12.2024 

 
Top 8 Sonstiges 
 
 
Herr Wunrau erläutert die künftige Nutzung der Räume für den Boxsport im Sportlerheim. 
Es wird angeregt, dass das verbliebene Inventar weiterhin genutzt werden soll.  
 
Herr Wunrau teilt weiter mit, dass er ein Gespräch mit dem Investor des Trapogeländes geführt 
hat. Dieser teilte ihm mit, dass er bereits mit dem Landesförderinstitut bezüglich der Fördermit-
tel im Gespräch ist. Der Baubeginn ist für den Herbst 2025 geplant. 
 
Frau Stern-Flemming fragt, ob es eine rechtliche Möglichkeit gibt, dass die Schreibhefte für die 
Schüler durch die Eltern käuflich erworben werden. 
Hierzu soll der Sozialausschuss nochmals beraten.  
 
 
 
 
 


